
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ２月１４日８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ７ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 南  賢治 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.中心市街地の

まちづくりに対

する町の関わり

方について 

 

【趣旨説明】 

近隣自治体では、昨年の 12 月議会で【まちづくり】の景観

に関する条例をめぐり議会と首長の見解の相違から、大きな

議論を呼んでいました。 

そこで、本町において現在事業を進めている駅東の区画整

理は、総合計画に明記された【武豊らしい】中心市街地の活

性化の実現に向け、計画的に施行されているものと考えてお

ります。 

また、事業進捗率が 70 パーセントを超えたこの時点におい

ては、この駅東の区画整理における様々な諸問題も明確にな

ってきているのではないかと思います。 

このため、それら諸課題をひとつひとつ検証しながら、今

後取り掛かるであろう、駅西の整備に生かし、【武豊らしい】

中心市街地の活性化を実現していくため、以下質問をさせて

いただきます。 

 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①駅東区画整理事業で、今後の中心市街地の活性化につなが

る事業として、町として取り組んだものは、どのようなも

のがあるか。 

②町として駅東区画整理事業で残された事業はどのようなも

のがあるのか。 

③駅東区画整理事業の進捗と共に、長年営業をされていた個

人事業者が事業をたたまれる例もあるようですが、今後、

町として【武豊らしい】中心市街地の活性化対策について

はどのようなことを考えているか。 

④駅東区画整理事業での課題等はあるのか。 

⑤駅東区画整理事業を進めてきたなかで、ここが良かったな

と思われる点はなにか。 

⑥駅東区画整理事業の経験をふまえ、町として駅西地区の中

心市街地整備に向け、どのように関わっていくべきと考え

るか。 

 


